



Apple tritt dem Blender Development Fund bei

Description

Die Blender Foundation, die Organisation hinter dem Open-Source-3D-Entwicklungstool „Blender“, [gab am 14. Oktober bekannt](#), dass Apple dem Blender Development Fund als Fördermitglied beigetreten ist, um die weitere Entwicklung von Blender zu unterstützen.

Neben einer Spende an den Development Fund wird Apple dem Blender HQ und der Entwickler-Community technisches Know-how und zusätzliche Ressourcen zur Verfügung stellen.

Date Created

16. Oktober 2021

Author

sven